

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan sebelumnya maka penulis menyimpulkan sebagai berikut.

1. Nilai nilai Tri Satya dan Dasa Darma dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam antara lain menumbuhkan rasa cinta kepada Allah SWT., perilaku tolong menolong, cinta alam, menghormati orang yang lebih tua, cinta tanah air, taat kepada guru, rajin berangkat ke sekolah, hemat, karakter disiplin, dan berperilaku baik.
2. Sinergi nilai nilai Tri Satya dan Dasa Darma dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dapat dilihat dari kegiatan seperti apel pembukaan dan penutupan, menyampaikan materi, permainan besar, kegiatan cinta alam, dan kegiatan *Scouting Skill*.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka penulis memberikan masukan berkaitan dengan Sinergi Nilai nilai Tri Satya dan Dasar Darma pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah Dasar Negeri 1 Kutowinangun.

1. Peserta didik hendaknya lebih semangat, lebih memperhatikan dan memahami dengan cermat materi yang diberikan pada saat kegiatan Pramuka sehingga bisa langsung diterapkan di kehidupan sehari hari

serta mengurangi bermain sendiri, mengurangi bercanda dengan yang lain dan bertanya apabila ada yang belum dipahami.

2. Hendaknya pembina menggunakan metode pembelajaran yang aktif dan kreatif dengan dibantu alat pembelajaran sehingga peserta didik lebih semangat dalam melaksanakan kegiatan Pramuka.

C. PENUTUP

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, puji dan syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT. atas segala kemudahan-NYA dalam menyusun skripsi yang berjudul “Sinergi Nilai Nilai Tri Satya dan Dasa Darma Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah Dasar Negeri 1 Kutowinangun”.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kesalahan dalam penulisan maupun isi. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar penulis dapat memperbaiki skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini baik moril maupun materi sehingga skripsi ini bisa tersusun. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca yang budiman untuk mengembangkan keilmuan. Aamiin.